

## Se suma Cepal a medición de pobreza (Reforma 26/07/16)

Se suma Cepal a medición de pobreza (Reforma 26/07/16) Por Ulises Díaz Cd. de México México (26 julio 2016).- Junto con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) y el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), la Comisión Económica para América Latina (Cepal) formarán un grupo técnico para crear una metodología de medición de la pobreza. Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de dicha institución, señaló que tuvo una conversación con Julio Santaella, presidente del Inegi, para participar en un grupo que pueda cumplir esta tarea. "Nos parece muy importante que se apuntale y se mida el ingreso, más allá de las carencias económicas que nos da la medición multidimensional, focalizar la política pública en ingreso nos parece fundamental", dijo en conferencia. La intención, según Bárcena, es analizar la metodología y el módulo de condiciones socioeconómicas que se hizo en 2015 así como la manera en la que se hará a futuro el cálculo de la pobreza y cómo se va a hacer la nueva Encuesta Nacional de Ingresos y Gastos (ENIG) que se pretende hacer el próximo trimestre. "Lo que nos parece que hay que analizar con cuidado es que se partía de la base que las encuestas de ingresos había una subdeclaración en el decil más pobre, nosotros creemos que puede sea verdad pero también hay una subdeclaración en el decil más rico", puntualizó Bárcena. La Cepal considera que tiene apuntes que aportar para que se preserve la continuidad en la medición y puedan ser comparables los datos y mediciones, que históricamente se han hecho. Al respecto, sólo se mencionó que la oficina que esta organización tiene en México será el enlace pero no cuándo será el primer encuentro de trabajo.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo